

Accidentes del trabajo.

El día 23 trabajando en una casa que en la calle del Agua, de Baza, posee D. Luis Fernández Checa el peón de albañil Julián García Torres se causó una herida en el pie derecho.

Se ha dado conocimiento al Gobernador civil de haber sido curado en la Casa de Secorro de una herida contusa en la región frontal el herbero Manuel Ruiz Carmona y de una contusión en el pie derecho el empleado de los tranvías José Castro Martín.

Los cocheros jóvenes. El Alcalde, para atender el ruego que le hizo la sociedad de cocheros La Igualdad, ha estimulado el celo de sus agentes para que se prohiba el ejercicio del oficio a los jóvenes menores de 20 años.

Por tener como conductores otros tantos jóvenes menores de 20 años han sido multados en cinco pesetas los dueños de cuatro carruajes de plaza.

En el Ayuntamiento

Los que asisten.

Presidió el cabildo de ayer el señor Amor y Rico, asistiendo los señores Guiral, Villagas, Sánchez Gallardo, Osorio, Camacho, Garrido, Pareja y Gómez (D. Eduardo).

Aprobada el acta de la anterior sesión entró en el

Orden del día.

Se aprueban todos los asuntos de la orden del día con las siguientes modificaciones:

Que la cuenta de 4.500 pesetas por reparaciones de la acequia del Rey pase de nuevo a la Comisión de Hacienda.

Que se estudie para el presupuesto próximo si hay manera de incluir en él la cantidad para alquileres de una oficina con destino al pedáneo del Fargue.

Se lee una moción del Sr. Romo para que se acude al acuerdo de la Comisión de Ornato que concedió licencia para construir una casa en el Humilladero, por faltar algunos requisitos a la petición.

Hablaron sobre el particular los señores Romo, Amor y Rico y Osorio y se acordó que pase el expediente a estudio de la Comisión de Ornato.

Se aprueban los presupuestos para adosar la calle de Almireritos y para construir de cemento la acera derecha de la calle de los Pisas.

Se conceden veinte días de licencia al médico D. Alberto Moreno, a condición de que deje quien lo sustituya según previene el reglamento.

Se acuerda reparar el adosado de la calle de Salamarcá.

Barcelona y Granada.

Se lee un telegrama del Alcalde de Barcelona en el que se comunica que por acuerdo de aquel Ayuntamiento, los concejales que vienen a Granada con los coros Clavé lo hacen con carácter oficial y representando a aquella Corporación.

En vista de ello se acordó consignar en actas la satisfacción con que Granada recibe la noticia y autorizar al Sr. Alcalde para cuanto sea necesario en obsequio de los representantes de Barcelona.

Ferrocarriles secundarios.

El Sr. Camacho encarece la importancia que puede tener para Granada la ley de 30 de Julio sobre ferrocarriles secundarios y la necesidad de que el Ayuntamiento de Granada haga un esfuerzo para conseguir se incluya en el plan general el ferrocarril a la Costa. Dice que el Ayuntamiento debe subvencionar esa línea en 10.000 pesetas por kilómetro, que fué la subvención acordada hace años para el proyecto del marqués de Cavacelise, respecto al cual debe entenderse el Ayuntamiento desligado de toda obligación y compromiso.

Pide que este acuerdo se comunique al señor ingeniero jefe de Obras públicas, al Ayuntamiento de Motril y a los demás interesados en la línea para estimularlos a todos y lograr así que se consiga cuanto antes la realización de ese ideal.

El Sr. Romo manifestó que le parecía muy bien lo dicho por el señor Camacho; pero que no estaba conforme con la cuantía de la subvención porque ahora se trata de ferrocarriles con garantía segura al capital que en ellos se emplea; que siendo el recorrido de la línea 80 kilómetros, la subvención importa 800.000 pesetas que el Ayuntamiento no tiene medios de pagar. Pide que se aprueben todos los extremos de la propuesta excepto la cuantía de la subvención, que se debe estudiar con detenimiento.

El Sr. Camacho vuelve a hablar insistiendo en sus manifestaciones, y dice que mayor cantidad se ha dado para otra obra menos importante, como es la Gran Vía.

El Sr. Sansón manifiesta que abunda en las ideas del Sr. Romo, y entendiéndose que los beneficios de la ley no deben traducirse en gravámenes para los pueblos. Cree que se debe gestionar con el mayor entusiasmo la construcción del ferrocarril a la Costa; pero que la cuantía de la subvención debe estudiarse por una comisión especial, a fin de que la cantidad que se acuerde sea efectiva y no ilusoria.

Después de hablar nuevamente los Sres. Camacho y Sansón se acuerda a propuesta del segundo subvencionar la construcción del ferrocarril, y que para determinar su cuantía se ponga de acuerdo el Municipio con las demás corporaciones interesadas.

Niños y mendigos.

El Sr. Guiral hace algunas consideraciones sobre el estado semisaludable y la carencia de todo respeto que observa en las bandadas de chiquillos que de día y de noche invaden

las calles de la ciudad, molestando a los vecinos, blasfemando y rebelándose contra toda amonestación así de las personas mayores como de los agentes de la autoridad.

También se ocupa del excesivo desarrollo de la plaga de la mendicidad y de la conveniencia de impedir que vengan a Granada los mendigos forasteros.

Pide que se pongan en vigor las diferentes disposiciones que se han dictado en anteriores épocas para impedir estos graves males.

El Sr. Alcalde manifestó su conformidad con lo expuesto por el señor Guiral y dice que necesita el concurso de los tenientes de alcalde.

El Sr. Sansón dice que se pida a Sevilla el reglamento de la Asociación de Caridad y que se vea la manera de reprimir, de acuerdo con la asociación que se constituyó en Granada, la mendicidad callejera.

El Sr. Alcalde manifiesto que haría lo posible en tan importante asunto, y que particularmente explicaría a los concejales las resistencias que ha encontrado y le han impedido acometer la reforma.

Otros asuntos.

El Sr. Garrido pide que se activen las obras de pavimentación de la calle de Santa Catalina Baja y el Alcalde ofrece que así se hará.

A propuesta del Sr. Sansón se acuerda excluir de la matrícula de darros y canales el edificio donde está el hospital del Refugio, por ser una casa de beneficencia.

También a propuesta del Sr. Sansón se acuerda formar proyecto y presupuesto para regularizar la confluencia de las calles de San Matías, Progreso y bajada del Campillo Alto con la plaza de la Mariana.

Se acuerda reparar el adosado de la calle de Recogidas.

Por último, recuerda el Sr. Villagas la necesidad de que se arregle la calle del Santísimo, el Alcalde ofrece complacerlo y se levanta la sesión.

Solicitud. Juan Tirado Pedregosa ha solicitado autorización del Gobernador civil para establecer coches de viajeros desde la estación férrea de Illora a Montefrío y otros pueblos cercanos.

Un crimen en Santafé

Ayer se cometió un crimen en Santafé.

Un carnicero, conocido por Frasquito El Gordo murió a manos de otro sugeto, del mismo oficio, llamado Daniel.

Entre ambos mediaban desde hace tiempo resentimientos, y ayer se encontraron aquellos en la carnicería. Daniel, apenas vio a El Gordo, sacó un cuchillo, y sin que mediara cuestión, le asestó en el pecho una terrible puñalada.

El herido vaciló un momento, y reaccionándose, sacó a su vez otro cuchillo y emprendió la persecución de su agresor. Esta fué corta. A los ocho o diez metros del sitio en que fué herido, Frasquito El Gordo cayó al suelo sin vida.

A los gritos de los espectadores de la sangrienta escena, que se desarrolló en breve espacio de tiempo, acudió una pareja de la benemerita, a la cual se entregó sin resistencia alguna el agresor.

El muerto deja en situación angustiosa a cuatro hijos pequeños y a su mujer, que se halla próxima a ser madre nuevamente.

El agresor también es casado y tiene dos hijos.

No hubo número. Por falta de número no se pudo celebrar ayer la reunión de la Junta municipal del censo.

Se reunirá en segunda cita el lunes a las nueve de la mañana.

El tranvía de Santa Juliana.

Desde hoy a las siete de la mañana harán los tranvías el recorrido de la nueva línea de Santa Juliana.

Costará el billete: Desde Puerta Real a la fábrica de Santa Juliana 20 céntimos.

Al Violón 10.

A la Cruz de Lagos 15.

Desde el Violón al puente de Armilla 10.

Desde el puente de Armilla a la fábrica 10.

La línea tiene una extensión de 2.149 metros.

Se halla en estudio el proyecto de construcción de un tranvía de Granada a Gábia la Grandó.

La nueva línea, de llevarse a la práctica, será una prolongación de la de Santa Juliana.

Timo a un forastero. Por el procedimiento del portugués timaron anoche 1.500 pesetas a un forastero dos socios que aún no han sido habidos.

El veraneo.

Acompañado de su madre y hermana, ha regresado de Málaga, en donde ha permanecido una temporada, don Agapito Gil.

Multas. La Administración de Hacienda ha conminado a los alcaldes de los pueblos que a continuación se expresan con las siguientes multas por no haber remitido las diligencias que acrediten haber entregado a los arrendatarios del impuesto de consumos las órdenes en que se les interesaba la remisión de los estados nominales de adeudo que determina el artículo 18 del reglamento de consumos.

Con 50 pesetas a los de Alcúdia, Alamedilla, Dólar, Cónchar, Diezma, Lanteira, Montillana y Nigüelas.

De 80 al de Albuñuelas.

De 30 a los de Belicena, Cortes y Graena, Don Diego, Guajar Alto, Lentejí, Nívar, Pulianas y Restábal.

De 75 a los de Colomera, Geres, Huétor Tajar y Pinos Puente.

De 40 a los de Agrón, Jorairátar y Moreda.

De 25 a los de Melegis, Murchas y Pulianillas.

Y de 158 al de Guadix.

El botijo de anoche.

Anoche a las diez salió para Málaga un tren botijo, organizado para facilitar la concurrencia de la afición a la corrida de toros que se celebrará hoy en aquella capital.

Conducía el tren quinientos cuarenta viajeros de tercera clase, y ciento veintiseis de segunda.

Los viajeros empezaron a acudir a la estación desde antes de las ocho de la noche.

Juez especial. El general Luque ha nombrado juez especial para entender en las denuncias de Alcalá del Valle, el coronel D. José López Torrens.

Los coros Clavé.

Anoche llegaron a Granada D. José Buxadera, D. Eleuterio Vidal, don Valentín Martínez, D. Jaime Urgellis y D. Emilio Carbonell, los cuales traen la misión de preparar alojamiento a los «Coros Clavé», que, como es sabido, llegarán a nuestra capital el día 3 de Setiembre próximo.

Regreso. Ha regresado de sus posesiones de El Pino la excelentísima señora D. Pilar Sanmartín, viuda de Almagro, en compañía de sus hijos D. José y D. Vicente.

Se hospedará en el hotel París.

También ha llegado a Granada procedente de Almería el joven y notable escritor D. Melchor Almagro.

Ha llegado a Granada de regreso de su viaje de compras a Alemania, Austria, Italia y Suiza el comerciante granadino D. José Rodríguez Villuendas.

Dará a conocer en su establecimiento La Bohemia los mayores adelantos en artes, industria y especialmente en aparatos eléctricos.

La Bohemia se inaugurará en el Zacatín en la semana próxima.

Instrucción pública.

Junta provincial.

Ayer no se celebró junta de instrucción pública.

Al Gobierno civil concurrió solamente D. Francisco Martín Adame.

Ternas. El Director gerente del Monte de Piedad ha remitido al Gobernador civil para que las eleve al ministro de la Gobernación las siguientes ternas para cubrir las tres vacantes de consejeros que existen según el acuerdo adoptado por el consejo de administración en 22 de Junio de 1904:

Primera terna.—D. Antonio Manzano Jiménez, D. José Serna Damas y D. Julián Damas García Valenzuela.

Segunda terna.—D. Juan Echevarría, D. Diego Godoy y D. Matías Méndez Vellido.

Tercera terna.—D. Juan Mirasol, D. Manuel Tegeiro y D. Juan María las Heras.

Accesit. El inspirado poeta motrileño, D. Gaspar Esteva ha obtenido un nuevo premio en los certámenes de literatura.

Una poesía suya escrita en verso libre, intitulada «Canción a la Verdad» ha sido laureada en los Juegos Florales celebrados últimamente en Alicante con el primer accesit al Premio de Honor.

Felicidades al Sr. Esteva por su nuevo triunfo.

Jefe. El segundo jefe de la comandancia de la Guardia civil de León D. Emeterio Enriquez Tomé, después de haber pasado una temporada en Granada, ha salido para dicha capital a posesión de su destino.

En el paseo

Esta noche ejecutará la banda de obreros polvoristas del Fargue, en el paseo del Salón, el siguiente programa:

1.° Paso doble, Los Hulanés, Guillermo II.

2.° Tanda de valse, La Tempestad, Chapi.

3.° Danse de los Bachantes, Gounod.

4.° Overture Clotilde de Nerves, El. Mulot.

5.° Mazurka Reve del Printemps, Desaux.

6.° Paso doble O Futuro, N. N.

Vuelco de un carro. Según noticias de Motril, el miércoles, a las doce de la noche, volcó en la calle de las Cañas, el coche que conducía a D. Rafael Valverde y familia a Almuñécar resultando heridas la esposa de dicho señor y el ama de leche Sentimos el percance.

Bibliotecario. Se encuentra temporalmente en Aravaca (Madrid) el bibliotecario de la Nacional, don Guillermo González Prats.

Operaciones de quintas. El alcalde de Caniles ha participado al Gobernador civil haber ingresado en caja a los mozos del actual reemplazo de aquel pueblo.

Y el de Iznalloz haber remitido al Coronel de la zona una relación de los mozos sorteados en aquella villa también en el actual reemplazo.

Una desgracia. El día 24 acaurió en Alfacar una desgracia. Dirigiéndose José Jiménez montado en un borrico al barranco llamado de San Jerónimo, la caballería resbaló y cayó con el ginete, rodando ambos largo trecho y quedando detenidos a la orilla de una terrera de gran elevación.

José Jiménez resultó con contusiones de importancia en todo el cuerpo.

Nacimientos y defunciones.

Durante el día de ayer se registraron en esta capital seis nacimientos y nueve defunciones.

Incendio. El día 18 del corriente se produjo un incendio en el monte de Lujar.

Gracias a la prontitud con que acudieron los encargados y las cuadrillas de trabajadores que allí tiene el señor Moré, y estar aquella parte de monte dividido por la carretera que dicho señor tiene para ir a su cortijo, no pudieron localizarse y dominarlo, no sin grandes esfuerzos.

Se han quemado 36 alcornoques.

Viajeros.

Ha regresado de Jaén, D. Francisco Castillo.

—De Almuñécar, D. Angel Ramírez.

—Ha salido para Málaga, D. Rafael Carrillo.

—De Pitres para Castell de Ferro, don Francisco González.

—Se encuentra en Granada, procedente de Orgiva, el señor marqués de Márgeza y su señora.

—Ha llegado a esta capital, procedente de Mecina Bombarón, don Juan Suárez Barco, juez municipal de dicho pueblo.

—Han llegado a esta capital, hospedándose en el hotel París: D. Antonio Simonet y familia, D. Torcuato Suarez y señora, D. Juan María Santaella, D. Salvador Durán é hijo, don Francisco Modesto Ríos, D. Francisco Cuencá, D. Valentín Martínez, don Emilio Carbonell, D. Eleuterio Vidal, D. Jaime Urgellés, D. José Buxadera y D. José Almirall.

Maestro. Ha marchado a Guadalupe para tomar posesión de aquella escuela de niños, el ilustrado profesor, y antiguo periodista, don Rafael Cerezo García.

Personal

Juez. Ha tomado posesión de su cargo, el juez de instrucción de Montefrío, don Alejandro Soullín.

En la Plaza Nueva. Esta noche ejecutará en dicha plaza la banda de música de Alfacar el siguiente programa:

1.° El abanico, paso doble, Roig.

2.° Vals de la zarzuela El barquillero.

3.° Preludio del tercer acto de El anillo de hierro.

4.° Malagueñas de Vila.

5.° Entre las flores, mazurka, N.

6.° Anglo-hispano, paso doble, N.

Una agresión. Ayer mañana en la calle de la Duquesa Miguel Cortés García intentó agredir con un cuchillo a Nicolás Taraza.

Este reclamó el auxilio de los guardias civiles Joaquín González Martín y José Alonso García que en aquellos momentos pasaban por aquella vía, los cuales detuvieron al Cortés.

Subastas

El Alcalde de Pinos Genil, anuncia para el día 28, a contar desde el siguiente al de la inserción del edicto en el Boletín oficial, la subasta de pesas y medidas de aquel pueblo, por todo lo que resta de año, por el tipo de 200 pesetas.

Hamamelis (Avellano Mágico) de Bristol.—Extracto, Unguento. Para golpes, heridas e inflamaciones.

Ecos de los pueblos.

De Búrcal.

Para el día 31 del corriente, se preparan en este pueblo variados festejos, en honor al patrono, San Ramón.

El 30 por la noche se quemará un castillo de fuegos artificiales, amenizando el acto la banda de música.

El 31 por la mañana, recorrerá la referida banda las calles del pueblo.

A las once se celebrará una función religiosa, haciendo el panegírico, el párroco de las Agustinas, D. Enrique Bermejo.

A las siete de la tarde se verificará la procesión de la imagen del patrono.

Noticias militares.

Llamamiento.—Destinos.

La Capitanía general de Ceuta, llama al soldado del regimiento de Ceuta, Eduardo López Martín.

Sanidad militar. Subinspector médico de primera, Nadrigal Legazpi, al Hospital militar de Burgos ídem de segunda, Rodríguez de los Ríos Ríos, al de Córdoba, y Saldaña Villar, a situación de excedente. Médicos mayores, Senac Vicente, a la Jefatura de Sanidad Militar de la quinta región; Lorente Gallego, al Hospital militar de Zaragoza; Soler Garde, al de Barcelona; Villa Portillo, al de Palma, Palop Juny y Bedolla García, al de Mahón. Médico primero, Soler Rodríguez, al regimiento de Isabel II en plaza de segundo, y farmacéutico L'ana Aguilanedo, al Hospital de Mahón.

Oficinas militares.—Oficial primero, Aguado Nieto, y segundo, González Gómez, al Archivo general militar.

Coqueluche, catarro, tos ferina y toda clase de tos de los niños, se cura radicalmente con el anticatarral Roselló.—Frasco una peseta.

Depósito en Granada, Droguería de Doroteo González.

Casos y cosas

Al Arresto.—Herida.

Ha sido detenida y puesta en el Arresto, Trinidad Martín Torres, por haber promovido escándalo y faltar a la moral, en la calle Almona del Campillo.

—Ayer fué curada en la Casa de Socorro, Dolores Fernández González, de una herida por mordedura de perro en la cara anterior de la muñeca derecha.

Sección religiosa.

Calles para hoy

Santo del día.—El Purísimo Corazón de la Virgen y San Agustín obispo Jubileo de las 40 horas.—En la iglesia de Sta. M.ª Magdalena.—Se manifiesta a las seis y media y se oculta a igual hora de la tarde.

Mañana en la misma iglesia.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla a las nueve.

En las parroquias a las ocho.

Misas de hora fija.—En el Sagrado Corazón hay Misa cada media hora de las siete a las diez.

En San Juan de Dios de seis a diez y media.

De doce en Ntra. Sra. de las Ángustias, S. Justo y la Magdalena.

En el Sagrario, la Magdalena, las Ángustias, Sta. Escolástica, Sta. Ana, San Justo y el Salvador, Misa de una.

Novena.—En Sta. Escolástica, a la oración, la de San Roque.

En los Hospitalicos a las seis y media la de Ntra. Sra. de la Consolación y San Agustín. Predica un P. Agustín.

Ejercicios.—En las Capuchinas y Capuchinos, los de la Orden Tercera de San Francisco.

Rosario.—En la Catedral, San José y San Andrés, por la mañana; en las demás iglesias a la oración.

Visita y Corte de María.—Ntra. Sra. del Sagrado Corazón de Jesús en San Bernardo.

Escultura de Alonso Cano.

Mañana 29, día en que la Iglesia conmemora la degollación de S. Juan Bautista, se expondrá en la iglesia de San Juan de Dios la famosa escultura de Alonso Cano que representa el martirio del Precursor del Mesías.

Necrología.

Durante el día de ayer fallecieron en esta capital:

D. Trinidad Portellano Martín.

D. Cecilio López López.

D. Miguel Calvo Sánchez.

D. Francisco García de la Torre.

Concepción González González, párvulo.

Antonio Ochando Cintas, id.

Eduardo Mendo García, id.

Visitation Ferrer Román, id.

Luis Cerón Olmo, id.

Sociedades de Granada

Hoy, el gremio de panaderos celebrará dos reuniones en la sociedad La Obra: una a las doce del día y otra a las nueve de la noche, para tratar del descanso dominical.

A ambas reuniones asistirá como delegado del Gobernador, el inspector D. Juan Aguila.

Toros

En Loja. Los días 28 y 30 del actual se verificarán en Loja dos corridas de novillos lidiándose en cada una cuatro reses de la ganadería del Sr. Varea vecino de Córdoba.

Actuarán de matadores Serafín Ibañez Corcelio, José García Remolino y José Zarzo Perete.

Asistirán a las dos corridas la banda del regimiento de Córdoba.

Baños de Zújar

(Provincia de Granada) Estación Guadix

Aguas clorurado-sódicas-sulfurosas-termales.

3.400 litros por minuto.

Su agradable temperatura (38.1) permite a los enfermos bañarse en los mismos manantiales sin necesidad de enfriar ni calentar las aguas, operaciones que las hacen perder virtudes medicinales.

Son de admirable efecto, en el Reumatismo, Gota, Litiasis, Dispepsias artríticas, Dermatitis, Escrofulismo, Sífilis secundaria y terciaria, Metritis y Salpingitis crónicas, Histerismo, Neuralgias, Fariangitis centrales y periféricas y otros padecimientos.

Instalación balnearia e hidroterápica, con arreglo a los últimos adelantos.

Hospedaje al alcance de todas las fortunas.

Gran Hotel recién construido.

Habitaciones desde 1.50

Mesa de primera, 4 pesetas.

Mesa de segunda, 3 id.

La cocina está a cargo del reputado maestro culinario D. José de la Fuente, antiguo jefe de cocinas en los hoteles París y Victoria (Granada), y en el Hotel Inglés (Málaga).

Nuestros telegramas.

La política.

La ley del descanso. Madrid 27 (7:45 noche.)

Decisión del Gobierno.- Aplazamiento tácito. El ministro de la Gobernación...

Sobre el boycotaje. Madrid 27 (7:45 noche.) Algunos individuos del Gabinete...

Los reyes de viaje. Madrid 27 (7:45 noche.) Salida de San Sebastián.- Llegada a Bilbao.- Aclamaciones.- El ministro de Agricultura.- Las autoridades.

En el ministerio de la Gobernación se han recibido telegramas detallando el viaje de la familia real a Bilbao.

Después de un viaje feliz, llegó el yate real a Bilbao a las once de la mañana.

La acogida que se le dispensó a los reyes fué en extremo afectuosa.

El numeroso público que acudió a recibirlos, les aclamó repetidas veces.

El ministro de Agricultura y las autoridades pasaron a bordo del «Giralda» para cumplimentar a los reyes.

Nueva legislatura. Madrid 27 (7:45 noche.) Propósitos de Maura.- Al abrirse las Cortes.- La Mesa del Congreso.

Entre los pocos políticos que actualmente se encuentran en Madrid, se dice, que el señor Maura tiene el propósito de que al reanudar las Cortes sus tareas, comience una nueva legislatura.

Asimismo se halla dispuesto a que sea reclegida la actual Mesa del Congreso.

Estos propósitos del Sr. Maura, se dice, que ya han sido puestos en conocimiento del señor Romero Robledo.

Reunión de ministros. Madrid 27 (10:50 noche.) Maura y Sánchez Toca.- A San Sebastián.- Cambio de impresiones.

El presidente del Consejo y el ministro de Gracia y Justicia llegarán mañana a Bilbao, a fin de unirse a los Reyes y marchar con ellos a San Sebastián.

Aprovechando la circunstancia de estar en Bilbao los ministros de Agricultura y Estado, celebrarán los cuatro individuos del Gabinete una reunión para cambiar impresiones.

Des noticias. Madrid 27 (10:50 noche.) Los príncipes de Asturias.- El conde de Caserta.

Los príncipes de Asturias, que fueron a Bilbao acompañando a los Reyes, regresarán mañana a San Sebastián.

Tomaron parte en las regatas 26 embarcaciones. El Rey se mostró entusiasmado y aplaudió a los balandros.

Mientras se verificaban las regatas, el Rey obsequió con un té al Jurado.

El premio de honor lo ha ganado el balandro «Aufa» de la matrícula de San Sebastián.

El Rey ofreció a la tripulación del balandro vencedor un té.

Rusia y Japón. Recompensa a Stuessel. Madrid 27 (7:30 noche.) El Czar, en atención a los extraordinarios méritos contraídos por el defensor de Port Artur, general Stuessel, le ha nombrado su ayudante general.

Noticia comentada. Madrid 27 (7:30 noche.) Baterías calladas.- Bejas de los japoneses.- Posiciones conservadas.

En los círculos militares de San Petersburgo, se comenta animadamente una noticia transmitida por el generalísimo Kouropatkin y que se refiere a un combate que sostuvieron rusos y japoneses en Liantiansing.

Dice Kouropatkin, que en esa acción, la artillería rusa, redujo al silencio a la japonesa.

Las tropas del Mikado tuvieron enormes pérdidas.

Al finalizar la acción, los rusos conservaban las posiciones que tuvieron al comenzar la lucha.

Batalla confirmada. Madrid 27 (7:45 noche.) Detalles de la acción.- Ataque de los japoneses.- Duración de la lucha.- Victoria indecisa.- A favor de los rusos.

En San Petersburgo se han recibido telegramas que confirman la noticia anticipada por Kouropatkin, referente al combate de Liantiansing, y que agregan nuevos e interesantes detalles a los informes del generalísimo.

El combate comenzó el día 24, y lo iniciaron dos divisiones japonesas de infantería y diez baterías, que atacaron las posiciones rusas.

La lucha duró todo el día, permaneciendo indecisa la victoria.

El día 25 repitieron el ataque los japoneses, y como el día anterior, se sostuvo con extraordinario brío por una y otra parte.

El 26 aún continuaba el combate, ignorándose el resultado de él.

Las impresiones son favorables a los rusos, creyéndose que en tan larga y encarnizada lucha habrán conseguido el triunfo.

Avance de los japoneses. Toma de un puesto.- Combates sin importancia.- Lo que dicen los corresponsales.

El Japón en Corea. Madrid 27 (10:50 noche.) La administración coreana.- Proyecto de arreglo.- Inspección de la Hacienda. Las relaciones exteriores.

Informan de Tokio que ha sido sometido a la aprobación del Emperador del Japón, un proyecto, por el cual se reforma la administración de Corea, se encarga al Gobierno del Mikado la inspección de la Hacienda coreana y de dirigir las relaciones exteriores de la península.

Emprestito japonés. Madrid 27 (10:50 noche.) Para Corea.- Arreglo de la Hacienda.- La moneda japonesa.

El Gobierno del Japón se compromete a hacer a Corea un empréstito de siete y medio millones de francos, y a garantizar el arreglo de la Hacienda coreana, a condición de que se acepte en dicho país, como moneda única legal, la japonesa.

Noticia grave. Madrid 28 (3:30 madrugada.) Noticias precedentes de Tien-Tsin dicen que los japoneses penetraron en Port Artur, apoderándose de un fuerte.

Se concede escaso crédito a la noticia, que no se ha recibido por más conducto que por el indicado.

Los despachos de Tien-Tsin no traen más detalles.

Bajas. Madrid 28 (3:30 madrugada.) El general Kouropatkin telegrafía a su Gobierno participándole que en el combate de Luayang tuvieron los rusos 1.400 bajas y 30 cañones inutilizados.

Las pérdidas de los japoneses fueron aún más considerables.

ALMODÓBAR. Varias noticias. Banquete a Zulueta. Almería 27 (4 tarde.) El local.- Los brindis.- El del mantenedor.- Velada.

El mantenedor de los Juegos florales señor Zulueta, ha sido obsequiado hoy con un almuerzo por el Círculo Literario.

Se ha verificado el banquete en uno de los salones del Instituto provincial, convenientemente adornado para el caso.

A la hora de los brindis lo hicieron muy elocuentemente el senador señor Verdejo, el poeta premiado en los Juegos florales, señor Langie, el gobernador civil, señor Angresola, D. José Jesús Requena y el señor Zulueta.

El brindis de este fué un magistral discurso en el que se ocupó de la relación que existe entre los intereses de las regiones y el general de la patria y cómo esta progresa, a medida que aquellos aumentan.

El señor Zulueta fué aplaudidísimo.

Mañana noche se verificará una velada en el Círculo republicano, a la que asistirá el señor Zulueta.

PÉREZ BURILLO. Alarma comercial. Madrid 27 (10:50 noche.) La huelga de Marsella y el comercio de Barcelona.- Dificultades en el tráfico.

Como en Palma de Mallorca, se deja sentir en Barcelona la influencia de la Huelga de marinos de Marsella.

El tráfico se ha dificultado no poco en la capital del Principado.

Denuncias inconfirmadas. Madrid 27 (7:45 noche.) Lo de Vinaroz.- Instrucción de expediente.- Resultado del mismo.

Por consecuencia de la denuncia que formuló el diputado obrero Jaime Angles afirmando que varios huelguistas de Vinaroz habían sido maltratados por la Guardia civil, se mandó instruir expediente.

Terminado este resulta, según hoy telegrafían de Vinaroz, que la denuncia de Angles carece en absoluto de fundamento.

Contra un alcalde. Madrid 27 (7:45 noche.) Un telegrama oficial del Gobernador de Albacete recibido en el ministerio de la Gobernación, da cuenta de haberse producido un motin en el pueblo de Alcehabí contra el nuevo alcalde de dicho pueblo.

El alboroto fué fácilmente dominado.

Banquete a Canalejas. Madrid 27 (10:50 noche.) Los médicos de Guipúzcoa.- Los comensales.

Mañana se verificará en San Sebastián el banquete organizado por los médicos de Guipúzcoa en honor del Sr. Canalejas.

El número de facultativos que asistirán al banquete es el de setenta.

Los periodistas de Barcelona. Madrid 27 (10:50 noche.) Cumpliendo la ley.- Cuando holgarán.

Según comunican de Barcelona los periodistas de aquella capital han acordado comenzar a cumplir la ley del descanso dominical a partir del día 4 de Setiembre.

De Marruecos. Madrid 27 (10:50 noche.) Protesta desmentida.- Ocupación de un oasis.

En París se desmiente la noticia que se transmitió días pasados desde Tánger, diciendo que el representante de Inglaterra había protestado ante el Magzen de las persecuciones de que se hace objeto al ministro de la Guerra marroquí, El Manchbi.

Muy en breve ocuparán las tropas francesas el oasis del Sahara.

Desarme de barcos. Madrid 27 (10:50 noche.) Los navieros de Marsella.- Intransigencias.

Los navieros de Marsella han celebrado una reunión para tratar de la huelga de marinos.

Tras de larga deliberación acordaron desarmar los buques antes de acceder a las pretensiones de los huelguistas.

La pesca en Galicia. Madrid 27 (10:50 noche.) Colisiones.- Detenidos.- Intento de voladura.- El marqués de la Victoria.

Dicen de Vigo que en las fábricas de Guixar y de Goya han ocurrido colisiones entre los pescadores huelguistas y los que continúan efectuando la pesca, por pretender impedir los primeros el desembarco de sardinas a los segundos.

De estas colisiones han resultado algunos heridos.

ocurrió un incendio cuando se disponía a zarpar. El vapor estaba cargado de hierro.

El incendio causó al «Campeador» daños considerables y originó pérdidas enormes.

La huelga de Vinaroz. Madrid 27 (10:50 noche.) Sin variación.- Instrucción de expediente.- Contra la Cámara de Comercio.

La huelga de Vinaroz permanece estacionada.

El delegado gubernativo enviado a aquella localidad ha empezado a instruir expediente al ayuntamiento.

Los huelguistas han repartido una hoja combatiendo a la Cámara de Comercio.

Los católicos de Oriente. Madrid 27 (10:50 noche.) El gobierno austriaco, según telegrafían de Viena, no está dispuesto a aceptar el protectorado de los católicos de Oriente.

Alemania, Inglaterra y Rusia. Madrid 27 (10:50 noche.) En pro de la paz.- Declaraciones del Kaiser.

El Emperador de Alemania, ha declarado que se encuentra dispuesto a prestar su ayuda al Rey de Inglaterra para conseguir la paz entre Rusia y Japón.

Negativa de Austria. Madrid 27 (10:50 noche.) El Gobierno de Austria se niega a facilitar a China 200.000 fusiles sistema Manlicher.

Una hiena. Madrid 27 (10:50 noche.) Crimen de una sirvienta.- Quién lo descubrió.

En Santander se ha descubierto un hecho criminal, rca'mente repugnante.

Una sirvienta, soltera, de 17 años de edad, dió a luz un niño, sin que de ello tuvieran conocimiento los señores a quienes servía.

Para ocultar el furo de su deshonra, cortó la cabeza al recién nacido, y enterró los restos de este en una vasija, que cubrió de arena.

La dueña descubrió el crimen cuando pudo en conocimiento de las autoridades.

La desnaturalizada madre, convicta y confesa de su delito ha sido presa.

LA COTIZACIÓN BOLSA DE MADRID. Madrid 27

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes items like Ojo Perpetuo Interior, Ojo Pequeños, Ojo Fin corriente, etc.

CAMBIOS. Francos Paris, vista. 37.70. Libras Londres, vista. 34.75. Exterior español. 87.20.

Meeting republicano. Madrid 28 (3:30 madrugada.) Se ha celebrado el anunciado meeting republicano para pedir el abaratamiento de las subsistencias y la libertad de los obreros presos actualmente.

pedir a las Cortes la supresión de la prisión preventiva y la abolición de los consumos.

Repercusión de una huelga. Madrid 28 (3:30 madrugada.) Se dice en Barcelona, que es muy posible que la huelga de marinos de Marsella repercuta muy en breve en España.

ALMODÓBAR. Para las mujeres. Las Píldoras Pink. Fuente de salud y de fuerza.



La salud de cada mujer depende, antes que todo, de la riqueza y regularidad de su sangre. La sangre es casi siempre la causa de sus irregularidades de salud.

El Emperador de Alemania, ha declarado que se encuentra dispuesto a prestar su ayuda al Rey de Inglaterra para conseguir la paz entre Rusia y Japón.

La salud de cada mujer depende, antes que todo, de la riqueza y regularidad de su sangre. La sangre es casi siempre la causa de sus irregularidades de salud.

Los Píldoras Pink son tan solamente las enfermeras de la mujer, dicen en general, los casos de anemia, debilidad, dolores de estómago, neurastenia, reumatismo, palpitaciones del corazón y neuralgias.

Los Píldoras Pink son inmejorables contra la anemia, clorosis, neurastenia, debilidad general, reumatismo, dolores de estómago, debilidad nerviosa, congestiones de excesos, neuralgias, cefálica y jaquecas. Se venden en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas caja y veintinueve pesetas las seis cajas.

Venta de una casa. En Pulanias se alquila y vende, por la mitad de su valor, una casa principal, vivienda cómoda y espaciosa con patios, corrales y huerto de frutales de todas clases, bodega, pajares, graneros y serrerío, con almacén en las mejores condiciones para la matanza de cerdos; tiene mucho de arbolado, cestas con buenos almocenes; en el centro del pueblo y con salida al campo y entrada para animales y carros independiente de la principal.

Atención. Por ausentarse en Sueño se hace almoneda de toda clase de muebles y otros artículos en la calle de San Pedro núm. 4. Para tratar de todo de la mañana en adelante.

EL UNIVERSO. Dice que la rebelión de los periódicos contra el descanso dominical no tiene importancia alguna.

EL LIBERAL. Examinando la situación de Marruecos, hace notar que, apesar del protectorado nominal de Francia, las naciones siguen procediendo allí en la forma que acomoda y conviene a sus respectivos intereses.

Noticias de alcance postal

Política y Prensa. Los periódicos de Madrid. EL IMPARCIAL.

Hablando del reglamento del descanso dominical lo califica de anti-constitucional y arbitrario.

EL PAIS. Dice que la característica de la ley del descanso dominical consiste en el odio mortal que tiene el Gobierno a la prensa.

EL PAIS. Dice que esta ley ocasionará en la práctica trastornos y perjuicios gravísimos, pues en España carece-

los sucesos, para adoptar en su día la actitud que más nos convenga.

Señala la evidente exageración con que vienen procediendo lo mismo los que atacan la ley del descanso dominical que los que la defienden.

Dice que a su juicio, la ley peca de poco extensiva. Considera censurable que se la combata ahora y no cuando aún no había pasado de la categoría de proyecto.

Termina diciendo que quienes critican y censuran el reglamento y la ley, deben aducir contra ellos hechos y pruebas, pues no basta decir que una disposición es mala para que se la considere y juzgue como tal.

EL GLOBO

Afirma que el convenio referente a la construcción de ferrocarriles transpirenaicos constituye un engaño para Cataluña. Basta, dice, ver el artículo segundo del convenio para convencerse de los perjuicios que ocasionará la construcción de la línea de Pallaresa.

Noticias varias.

El día de San Luis en la Granja San Idefonso 25.—Más de 800 fusteros han acudido a presenciar las tradicionales fiestas de San Luis.

A las cinco de la tarde corrieron las fuentes, dando grandes remojones a los incautos aléanos.

La independencia de Filipinas

Londres 26.—El Sr. Parker, candidato demócrata a la presidencia de la República, ha publicado un manifiesto declarando su deseo de que el archipiélago filipino tenga la misma independencia que la isla de Cuba, en cuanto pueda hacerse sin peligro.

Dos motines

Palma 25.—El gobernador ha recibido un telegrama del alcalde de Muntiri anunciándole que con motivo del reparto del arbitrio, el pueblo se halla amotinado y que no siendo respetada su autoridad y careciendo de fuerzapara imponerla, suplica el

envío de fuerzas para contener el motin.

Cuenca 25.—Ha marchado el juzgado instructor a Valera de Arriba, donde se ha amotinado el pueblo y ha agredido al agente ejecutivo de la Compañía arrendataria de las contribuciones.

Terrible incendio

París 25.—Telegrafían de Ajaccio que un terrible incendio iniciado ayer, domina los campos en una extensión de más de 20 kilómetros en la costa oriental de Córcega.

Más de mil hectáreas de bosque han sido destruidas. La estación de la línea ferrea de Brohona ha sido reducida a cenizas.

Drama pasional

Valencia 26.—Una joven de diecinueve años, que había tenido relaciones íntimas con Luis Cicera, de familia acomodada, quien la dió palabra de casamiento, al enterarse de que iba a casarse con otra, esperó a su amante en la calle de la Reina, del poblado del Cabanal, y le asestó una puñalada en el cuello.

El herido está grave y la agresora detenida.

Buque embarrancado

Cádiz 26.—A las cuatro de la anterior madrugada embarrancó en el bajo llamado de «Los cochinos» el vapor Cabo San Vicente, de la compañía Ibarra.

La viuda de Crispi

Roma 26.—Ha fallecido en ésta R. salta Montmasson, primera mujer del célebre político Crispi.

Se recuerda con este motivo el proceso por bigamia que intentó contra su marido, y que gracias a la influencia de éste no tuvo posteriores consecuencias.

Crispi, al morir, le había señalado una pensión de 200 francos mensuales.

Alcalde apedreado

Huelva 26.—Comunican de Paterua que anteayer se alteró el orden público, siendo apedreado el alcalde,

que resultó herido en la cabeza y contuso un Guardia civil.

El rey de Inglaterra, enfermo

París 25.—El rey de Inglaterra, que, como es sabido, se encuentra en el balneario de Marienbad, presenta síntomas inquietantes.

Los médicos que le asisten se hallan intranquiles, porque observan que reaparecen los síntomas de la apendicitis.

Llegada del rey de Grecia

París 25.—Ha llegado a París, procedente de Aix les-Bains, donde ha pasado una temporada, el rey de Grecia, que viaja de riguroso incógnito.

Robo e incendio

Bilbao 25.—Unos ladrones penetraron en la casa de un rico propietario el cual se encuentra ausente, y después de apoderarse de unas 3.200 pesetas robaron una habitación con petróleo y le prendieron fuego, con objeto de despistar a la policía.

Los «royalistas».

Acaban de dar señales de vida los realistas franceses.

En un pueblo inmediato a París, en Montfermeil, han celebrado con un banquete la fiesta onomástica de la Duquesa de Orleans.

Al banquete asistieron 600 personas.

Estafa original.

La visita del Rey de Inglaterra a Marienbad ha sido hábilmente aprovechada por un inglés ingenioso.

Aprovechándose del entusiasmo que despertaron las botas y zapatos encarnados del Rey un inglés que a la sazón se encontraba en Marienbad, fingiéndose sous-valet de chambre del Rey Eduard, se dedicó a vender con-
fidentialment, en gran cantidad a los elegantes de Viena y de Budapest, corbatas y zapatos encarnados, que formaban parte, según él mismo afirmaba, del guardarropa del Soberano inglés.

Según parece, cobró bien su mer-

cancia, pues más de un amateur le pagó 250 francos por una corbata y un par de zapatos.

Niña heroica.

En el paso a nivel del camino de Algezares a Murcia un tren de mercancías arrolló a un niño de corta edad que se hallaba jugando en la vía, arrastrándole largo trecho. Indudablemente hubiera perecido, a no ser por el extraordinario arrojo de una pobre niña de doce años de edad, que viendo lo que ocurría, se precipitó al paso del tren y pudo coger al niño.

«Fizcos» por kilómetros.

París 24.—La compañía general de coches de alquiler y la Compañía L'Urbaine han organizado, a manera de ensayo, un servicio de «fizcos», por kilómetros, según la forma en que está establecido en Londres.

Los coches llevan un contador para medir las distancias andadas, y una distancia de 1.200 kilómetros—es el precio mínimo—cuesta 75 céntimos, y cada 400 kilómetros de aumento aumenta 10 céntimos al precio del servicio.

Pelicia francesa

Barcelona 24.—Encuéntrese en esta capital el Sr. Leblanc Datouts, secretario de policía de Burdeos, comisionado por el gobierno francés para averiguar la vida en esta población de gentes maleantes expulsadas de Francia y evitar la propagación de los «apaches» a países extranjeros.

Santiago I del Sahara

Mr. Lebandy, el originalísimo emperador del Sahara, propone vender todos sus bienes para instalarse ya de hecho en sus Estados.

Los bienes que Lebandy posee en Francia consisten en grandes inmuebles situados en París, en inmensos bosques en los alrededores de Reims, en otras fincas en Nicos y el en Saona y Loira que abarcarán una extensión de 5.000 hectáreas, en una Granja en Fontainebleau y otras pe-

sesiones más, para cuya venta se han entablado ya negociaciones.

Huelga ferroviaria en Italia

Italia se encuentra amenazada de nuevo de una huelga general de empleados ferroviarios.

Los directores del movimiento, que ya en 1902 obtuvieron del Estado laico, por una amenaza análoga, la concesión de 20 millones destinados al mejoramiento económico de los empleados de ferrocarriles, pretenden ahora nuevos subsidios, cuya cuantía se eleva a 36 millones.

De no acceder a estas pretensiones dentro de un plazo breve, será declarada la huelga general de ferrocarriles.

El mundo oficial

Arbitrios extraordinarios.

—Por reales órdenes se ha autorizado a los ayuntamientos de Cozvirjar e Izalzal para establecer en aquellos pueblos arbitrios extraordinarios con objeto de cubrir el déficit que se resultase en sus presupuestos municipales.

Reparto. El alcalde de Turón hace saber que habiendo de proceder se en aquel pueblo al repartimiento de metálico existente en el arca del Pósito con destino a la sementera de este año, se anuncia al público que has a el 31 del mes actual, se admitirán solicitudes por escrito ó de palabra en la secretaría de aquel Ayuntamiento, para que se proceda con acierto el reparto.

Elamamientos. La Alcaldía de Granada llama para asuntos de interés a los hermanos María, Trinidad y Josefa Atienza González y a José Jiménez Marmol, Francisco Molinero Carrasco, José Jiménez Gómez Juan Ferrer y Ferrer, Francisco Fernández Suarez y Manuel Pérez Fernández.

—El Juez de instrucción de Motril a José González Maqueda y el de Baza a Manuel Castillo Castillo.

Cartera de Granada

La Albondiga

Existían ayer, sobrantes del día anterior 1.038 quintales métricos de trigo, 6 sean 2.156 fanegas, que con 57 quintales (133 fanegas) que entraron, hacen un total de 1.095 quintales (2.289 fanegas). Se vendieron ayer 294 quintales métricos de trigo al precio de 26 11 a 29'52 pesetas, que equivalen a 680 fanegas vendidas de 46 a 52 reales una.—Queda un sobrante para hoy de 801 quintales (1.633 fanegas).

La cebada se vendió ayer a 27 pesetas el quintal métrico ó sea a 9 pesetas la fanega; las habas a 25 el quintal, 14 la fanega.

Romana del pescado.

Ayer se contrató en este centro a los siguientes precios: Cazón a 1'10 pts. kilo; sardinas a 1'00; mariguinitas a 0'29.

Servicio de la plaza.

El ordenado para hoy es el siguiente: Parada, Córdoba.—Jefe de día; don Carlos Palanca Cañas, coronel de Victoria.—Imaginaria, don Narciso Acosta Meabe, teniente coronel de Córdoba.—Visita de hospital y reconocimiento de provisiones, don Juan Carrasco Martínez, tercer capitán de Victoria.—Plantón en Torres Bermejas, Artillería.—Paseo de enfermos, Victoria.—De orden de S. E. el capitán mayor de plaza Interino, Luis Coello.

Portería Un matrimonio sin hijos y con excelentes antecedentes desea una portería.—Darán razón en la redacción de este periódico.

Se alquila la cochera de la calle de Recogidas núm. 27.

Papel blanco PARA BOTICAS y confiterías, por arrobas, muy barato. En las oficinas de este periódico.

La Zarparrilla del Dr. Ayer expelle todas las impurezas de la sangre. Fortifica la digestión y acrecienta la actividad de cada uno de los órganos y tejidos del cuerpo. La Zarparrilla del Dr. Ayer es la medicina más beneficiosa para las familias, de cuantas se han dado a conocer en el mundo. Un tratamiento completo de ella enriquece y enrojece la sangre, devuelve el antiguo color a los labios. Llena las mejillas y da al semblante toda la lozanía de perfecta salud.

El Estreñimiento Se combate con los Conches Cotidianos «EUN» que sin causar irritación ni dolor, producen una deposición natural diaria y despiertan el apetito, despejan la inteligencia, desalojan la bilis y tonifican el organismo.—UNA peseta. Como en farmacias y por mayor, G. García, F. Góngora en Madrid, y en Barcelona, Rambla Florida 4.

CALAHONDA Fonda del Mar Propietario: DON FRANCISCO LOPEZ JIMENEZ En esta antigua y acreditada fonda encontrarán los señores bañistas, durante la temporada, que es desde 1.º de Julio a fin de Setiembre, un servicio esmerado, comodidad, economía, aseo y distracción en los edificios que posee tan próximos a los deliciosos baños.

Guerras civiles de Granada. Obra interesantísima que escribió en el siglo XVI Ginés Perez de Hita, y de la que ahora se ha hecho esta nueva edición.—Comprende dos partes. En la primera se hace la historia de Zegrís y Abencerrajes, discórdias y amores de los caballeros moros de la corte de Eoadil, fiestas y torneos en Bibarrambía, duelos y batallas particulares que, por aquel tiempo, se libraron en la Vega entre moros y cristianos, hasta la toma de Granada por Fernando V de Aragón.

La Curación Segura DE LAS ENFERMEDADES DE LA GARGANTA, PECHO Y PULMONES Se obtiene con los Preciosos Remedios PECTORAL de ANACAHUITA y ACEITE de HIGADO de BACALAO (MARCA LANMAN & KEMP) El Pectoral alivia la irritación y quita la tos. El Aceite alivia las secreciones y a la vez alimenta y robustece al enfermo.

Café Colonial Mayor 18, Madrid. Café y Chocolates. Se vende a 3'50 pesetas la arroba, en la Administración de este periódico, calle de Reyes Católicos, número 8, principal.

Banco Vitalicio de España GARANTÍAS. Capital social, 15.000.000 Pesetas. Reservas hasta 31 de diciembre de 1901, 14.780.551'34. Capitales asegurados por diferentes conceptos desde la fundación de la Compañía hasta 31 de julio de 1903, 423.862.147'35.

Guía de Granada. Contiene la descripción de la Provincia y la Capital, de sus edificios, construcciones y lugares notables, monumentos artísticos e históricos, calles, plazas y paseos, alrededores, la Vega, etc., etc. Un volumen encuadernado en tela se vende al precio de 2 pesetas en la Administración de EL DEFENSOR DE GRANADA.

Los mejores cementos y cales hidráulicas son los de la fábrica de D. Antonio Freixa de Barcelona, única en España, cuya producción es de 500 toneladas diarias. Por su inmejorable calidad, sin competencia, así como por su EXTREMADA BARATEZ, han conseguido estos cementos abrirse paso en todos los mercados y ser preferidos para las obras del dique de Gibraltar.

GRAN ESTABLECIMIENTO de Quincalla, Paquetaría, Coloniales y gorras y sombreros, a precios módicos de D. Rafael Pardo Caja. Cullar Baza. Nuevo Hotel Tortosa Navarro Rodrigo, 16-Almería a cargo de su dueño Juan Tomás Sánchez, antiguo y muy conocido jefe de comedor del Hotel Tortosa.

Grandes DEPOSITOS de maderas de todas clases y dimensiones para carpintería, carpintería y construcción en Sevilla Málaga y Córdoba. Dirijirse a Carbonell y Compañía.—CORDOBA. DENTICINA VERDAD ES LA PANACEA de la DENTICION de GONZALEZ PERALES

En Bellavista Paseo de la Caleta, calle de Málaga, 31 duplicado, junto al felato, con hermosas vistas al mar y al monte, se ceden en un espacioso hotel habitaciones amuebladas con ó sin asistencia y toda clase de comodidades, desde 5 pesetas asistencia completa. Esta nueva casa de recreo instalada con gusto, tiene además la ventaja de poder hospedar familias que vengán a tomar baños; pues al efecto ha establecido en la playa, próximo a ella, casetas para baños.

Almoneda Se hace de muebles, estrados, gabinetes, cómodas, entredores y reposteros de los últimos adelantos, construidos por personal inteligente, garantizando la buena construcción y solidez. Se hacen reformas en toda clase de los mismos, a precios reducidos. Mariana Pineda, 31, (a espaldas de la botica de Rubio)

IMPOTENCIA ESTERILIDAD Cura sin medicamentos, pronto y gratuitamente, aprovechando las fuerzas orgánicas naturales, inducidas al organismo, al que comuni ca las lozanías de la más sana y vigorosa juventud. Nuevo remedio externo Kisleit Wosmahle. Los internos ó no producen efecto si son débiles ó perjudican la salud al ser engorrosos. Pódel Kisleit Wosmahle a 5 pesetas en todas boticas de España. En Granada, boticas Puja zón, San Jerónimo, 13; Gálvez Mesones, 81, y en todas las bier sistradas de la capital y de la provincia.—Supremo tratamiento por el que se consigue la curación pronto y sin peligro!

Acudid a LAS ANTILLAS Acera del Casino, 5, donde encontraréis el más extenso surtido de todos los géneros más exquisitos y al precio más equitativo. LAS ANTILLAS Aloza Hermanos. José Román ESCULTOR continúa en su taller, calle de Gracia, número 6, donde sigue ofreciendo a sus clientes esculturas religiosas, de costumbres españolas y tipos andaluces. Siempre Gracia, 6.

Baños de Lanjarón GRANADA Gran Fonda de San Roque. En este establecimiento único en su clase, su dueño D. Justo Ceiba García ha hecho grandes reformas como podrán ver las numerosas familias que frecuentan dicho establecimiento. José Ojeda ESCULTOR, taller de escultura, desde la calle de Gracia, núm. 31, a la de Gomez, 14, en donde presenta un gran surtido de modelos de la Alhambra y figuras de tipos andaluces.

Ocasión Se realizan las existencias de sillase madera curvada con asientos de rejilla y de imitación a cuero. EL CANDADO.—Mesones, 41.

Academia DE CORTE parisien y taller de modistas.—La señora que desea aprender el verdadero corte parisien y vestir con elegancia, debe dirigirse a la profesora D. Isabel Ortiz, con título. Campillo 2do, 18, dep.

Baños de Apolo BAÑOS DE MAR EN MALAGA Lujosos departamentos, servicio esmerado, café restaurant y tranzias a la puerta de los baños. Precios económicos.

Academia de baile situada en la calle de Calderín Vieja, 11, bajo la dirección del reputado maestro sevillano D. Manuel Bovis. Se dan lecciones a domicilio.—Precios módicos.

Se vende un piano moderno seminuevo. Darán razón, calle de Arriola, núm. 4. Se alquila UNA CASA bastante cómoda en la Acera de Darro, número 32. Las llaves en el 30, frente al Casin. Se vende una magnífica casa limpara de estilo gótico, propia para iglesia ó teatro, ó dos estrados casi nuevos y otros varios efectos. Calle de Ato uso Uno, núm. 19 (placeta de los Lobos). Carruaje Se vende un buen estado.—Callejón de Ne-vot, 8, hotel. Se vende una partida de madera de nogal oscuro.—Gracia, núm. 25. Francisco Díaz Serrano MESONES, 30 GRANADA. Gran taller de Relojería y Platería.—Todas las mujeres marcan en relojería.—Se compra plata y oro.